

Villeurbanne, le 20 avril 2009

**Signature d'une convention de partenariat entre
l'Université Claude Bernard Lyon 1 et les Laboratoires Boiron**

Par la signature d'une convention, l'UFR de Médecine Lyon Sud-Charles Mérieux, composante de l'Université Claude Bernard Lyon 1, officialise le financement à 50% par les Laboratoire Boiron de la rénovation d'un amphithéâtre de 300 places sur le site de Lyon Sud.

A cette occasion, **Lionel COLLET**, Président de l'Université Claude Bernard Lyon 1 et **Christian Boiron**, Président des Laboratoires Boiron et membre du Conseil d'administration de l'Université Claude Bernard Lyon 1, sont heureux de vous convier à la :

**Signature de la convention
Le Vendredi 24 avril 2009
à 18h00**

Faculté de Médecine Lyon Sud- Charles Mérieux
165 chemin du Grand Revoyet 69 600 Oullins

L'amphithéâtre qui sera rénové aura une vocation scientifique, pédagogique et culturelle, dans le but d'offrir le meilleur aux 2 000 étudiants de Lyon Sud.

A l'issue de la signature, Lionel COLLET et Christian Boiron exposeront leurs visions respectives des possibilités et des enjeux de la coopération entre l'Université Lyon 1 et Boiron. La question de l'homéopathie est un sujet exemplaire car Rhône-Alpes est leader mondial dans ce domaine, et un énorme travail scientifique reste à accomplir.

Ils répondront de plus à vos questions.

Contact presse :

Béatrice DIAS – Tél. 04 72 44 79 98 – beatrice.dias@adm.univ-lyon1.fr

A propos des Laboratoires Boiron : *L'entreprise est née en 1932 lorsque Jean et Henri Boiron, scientifiques et entrepreneurs dans l'âme se sont lancés dans l'aventure de l'homéopathie. En 2009, Boiron est plus que jamais un laboratoire familial et indépendant, ce qui est devenu une exception dans le paysage pharmaceutique international.*

A propos de Lyon 1 :

Créée en 1970, l'Université Claude Bernard Lyon 1, avec 35 000 étudiants, a su s'imposer comme une des plus grandes universités françaises, tant par son nombre d'étudiants que par la qualité de sa recherche. Dans les domaines sciences, technologie, santé ainsi que sciences humaines depuis la récente intégration de l'IUFM, l'Université Lyon 1 avec 80% de filières directement professionnalisantes, montre son attachement à former des jeunes qui peuvent s'insérer immédiatement sur le marché du travail.